
身近な問題であり誰もが関係する問題であり興味深く聴かせてもらっ

た。我々では知ることのできない部分もあり講演時間も短く感じた。
（参加者アンケートより）



１．放送局と人権



２．多様化する時代で脳内アップデートを



・「発信者」と「内容」を区別することの大切さがよくわかった。今
後情報を取り入れる際に生かしていきたいと思います。

・昔は、TV、ラジオ、新聞はすべて正しいと思っていました。今は必
ずしもそうではないと思っていますが、特にTV、新聞は信頼度が高
いだけに誤報に注意されているというのはよくわかります。

・報道する人の大変さがよくわかりました。ただ相当無理をして真実をつか
もうとしているのだなと思います。

・テレビ局の取組や一般の我々がどう情報を得ていくのか等、多くの
ご示唆をいただき、大変有意義な時間となりました。


